

LES 7 ET 8 DÉCEMBRE À RIDDES

La Nuit des images 2016



Le centre culturel de la Vidondée. BENOÎT GAILLARD

Après Leytron en 2014 et Saillon en 2015, Riddes servira de cadre les 7 et 8 décembre prochain à la 3e édition des Nuits valaisannes des images. «Des projections seront effectuées sur les façades historiques du village. Ce sera là une possibilité inédite de découvrir Riddes et son patrimoine plutôt méconnu sous de nouvelles lumières», s'enthousiasme Luc Pignat, directeur de l'Office du tourisme de La Tzoumaz et membre du comité d'organisation. «Les préparatifs vont bon train. Des tests d'illumination des bâtisses historiques ont lieu ces jours en prévision de cet événement», indique-t-il.

Sur le thème «Familles en escaliers», ces rencontres seront marquées par toute une série d'animations. Des visites commentées et des balades architecturales seront mises sur pied dans le village, au cours desquelles le public pourra découvrir le trésor de Riddes. Il s'agit d'images d'objets trouvés sur le territoire communal et provenant de l'Age de bronze et du Ier siècle de notre ère. Ces images seront visibles sur la façade au centre du village et commentées par des

membres de l'Association valaisanne d'archéologie.

Des conférences et un livre

Au chapitre des conférences, Jean-Henry Papilloud, président de la Société d'histoire du Valais romand (SHVR), donnera une conférence sur les «Enfants en Valais» le mercredi 7 décembre à 20 h 30 à la Vidondée et Alain Dubois, directeur des Archives de l'Etat du Valais, s'exprimera sur «Les archives et moi. Traces de vie des habitants de Riddes du Moyen Age à nos jours» le lendemain à 20 h 30. D'autres rendez-vous sont au programme. Une exposition sera visible à la Vidondée où il sera procédé au vernissage d'un livre intitulé «L'escalier au fil du Rhône: Valais, Vaud, Genève». Réalisé sous la conduite de Marie-José Wiedmer, cet ouvrage abordera l'extraordinaire histoire de l'escalier et de ses étonnantes facettes en partant du glacier du Rhône. **CM**

Nuits valaisannes des images

les 7 et 8 décembre de 18 à 22 h. Entrée libre. La manifestation aura lieu par tous les temps. Infos détaillées sur www.riddes.ch et www.association-edelweiss.ch.